

# REPORTER

## Kodim 0717/Grobogan Gelar Kegiatan Pemberdayaan Wilayah Pertahanan Darat

Agung widodo - GROBOGAN.REPORTER.CO.ID

Mar 30, 2022 - 22:01



*Foto Giat : Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Semester I TA. 2022 Kodim 0717/Grobogan*

GROBOGAN- Guna meningkatkan kemampuan aparat kamando kewilayahan dalam melaksanakan tugas di lapangan khususnya Babinsa, Kodim 0717/Grobogan melaksanakan kegiatan pembinaan persiapan Aparat Kewilayahan dan Kemampuan Teritorial (Binsiap Apwil Puanter) Semester I TA.

2022, Dengan mengusung tema, “Melaksanakan Pemberdayaan Wilayah Pertahanan Darat” bertempat di Aula Makodim Jl. Suhada No. 2, Purwodadi, Kab. Grobogan. Rabu, (30/03/2022).

Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Semester I TA. 2022 Kodim 0717/Grobogan yang dibuka Dandim Letkol Kav Faizal Arief Maulana Yusuf, S.I.P tersebut diikuti oleh 50 orang Babinsa jajaran dan 15 orang penyelenggara.

Menurut Letkol Kav Faizal Arief Maulana Yusuf, S.I.P dalam sambutannya mengatakan, mengingat situasi dan kondisi bangsa Indonesia saat ini, sangat diperlukan kemampuan bagi para Apwil untuk bersikap netral dan dapat mendeteksi secara dini terhadap berbagai dinamika yang terjadi di tengah masyarakat. Melalui program kegiatan pembinaan Apwil yang dilaksanakan secara terpusat di harapkan para Apwil dapat meningkatkan pengetahuan, ketrampilan dan kemampuan intelejen teritorial.

“Pembekalan yang diberikan kepada para Apwil didasarkan atas referensi serta disesuaikan dengan perkembangan situasi dan kondisi tanah air saat ini,” tandas Dandim.

Dandim berharap, “Pengetahuan, kemampuan dan ketrampilan para Babinsa dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta pengambilan tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika di wilayah dapat meningkat guna mewujudkan kekuatan aspek darat yang tangguh,” ujarnya.

Dandim berpesan, “Agar para peserta dapat mengikuti kegiatan ini dengan serius dan sungguh-sungguh sehingga dapat tercapai hasil yang diharapkan oleh komando atas,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0717/Grb